



KOREAN CHAMBER OF COMMERCE AND INDUSTRY IN INDONESIA

Nomor : kocham202302-2

Jakarta, 15 Februari 2023

Perihal : ***Permohonan kerjasama untuk merekrut staf administrasi dan untuk memberikan kesempatan kerja bagi lulusan Sastra Bahasa dan Kebudayaan Korea***

Kepada Yth,

Ketua Jurusan Sastra Bahasa dan Kebudayaan Korea

Di tempat

Dengan hormat,

Korean Chamber of Commerce and Industry in Indonesia (KOCHAM) selaku perwakilan dari perusahaan Korea dan policy partner pemerintah Indonesia, bertugas untuk tidak hanya turut dalam kegiatan investasi namun juga melingkupi kegiatan terkait tenaga kerja, bisnis, pembahasan kebijakan-kebijakan penting serta menjadi jembatan komunikasi dan payung pelindung bagi perusahaan Korea di Indonesia.

Saat ini kami bermaksud untuk merekrut 1 staf administrasi yang merupakan lulusan dari jurusan Sastra Bahasa dan Kebudayaan Korea. Berikut kami sampaikan kriteria untuk lowongan kerja terkait.

Persyaratan	Pengalaman kerja	-	Tingkat pendidikan	Lulusan Universitas
	Jenis kelamin	Wanita	Usia	24~30 tahun
Kualifikasi	Bahasa Inggris		Advanced (wajib)	
	Bahasa Korea		Intermediate atau lebih (preferred)	
	Microsoft office dan Photoshop		Intermediate atau Advanced (preferred)	
Persyaratan dan lokasi kerja	Lokasi kerja		Gedung konsulat lt 4	
	Jam kerja		08:30 ~ 17:00 Dua bulan 1x masuk hari Sabtu (Rapat)	
	Gaji		Ditentukan setelah diskusi	
Pendaftaran	Kirim CV dan perkenalan diri		kocham0909@gmail.com	
	Proses perekrutan		Setelah Screening dokumen, wawancara	



KOREAN CHAMBER OF COMMERCE AND INDUSTRY IN INDONESIA

Dan juga besar harapan kami untuk bisa kerja sama dengan universitas-universitas di Indonesia khususnya yang mempunyai jurusan Sastra Bahasa dan Kebudayaan Korea dalam rangka merekrut lulusan ataupun mahasiswa semester terakhir jurusan Bahasa dan Kebudayaan Korea di perusahaan Korea di Indonesia.

Demikian surat ini kami sampaikan atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih. Untuk keterangan lebih lanjut, Bapak/Ibu dapat langsung menghubungi Mrs. Jade Kim, General Secretary of KOCHAM / 021-527-7539 atau mengirim email ke kocham0909@gmail.com.

Hormat Kami,



KOCHAM